

Primer centenario en compañía de la cúpula Veterinaria internacional

El Colegio de Soria celebró los días 12 y 13 de junio su primer centenario con un libro conmemorativo, la inauguración de las nuevas instalaciones de su sede social y el nombramiento de tres colegiados de honor con la participación en los actos de la cúpula veterinaria española y dos destacados representantes de la veterinaria internacional.



La junta de gobierno del Colegio con el presidente del Consejo, el presidente de la Asociación Mundial y el vicepresidente de la FVE

El centenario del Colegio soriano fue precedido por la celebración en su sede de la reunión de trabajo mensual de la Junta Permanente del Consejo General.

En la conmemoración participaron el presidente de la Asociación Mundial Veterinaria, Tjeerd Jorna, el vicepresidente de la Federación Veterinaria Europea, Christophe Buhot, el presi-

dente de la Diputación Provincial de Soria, Domingo Heras y el presidente del Colegio soriano, Rafael Laguens.

El acto se inició con la presentación del libro "La Veterinaria soriana haciendo camino", coordinado por José Manuel Etxániz y en la que han colaborado 47 autores.

José Manuel Etxániz, presidente de la Asociación Española de Historia de la

Veterinaria y presidente del Colegio de Veterinarios de Guipúzcoa, hizo un recorrido por la obra, en la que se recuerdan los primeros pasos de la institución colegial soriana, las venturas y desventuras de algunos colegas -como la de Alejandro Romera, que para pagarse los estudios sentó plaza en la Guardia Real-, y una tercera parte que trata asuntos científicos veterinarios. El libro, en opinión de Etxániz, responde a aquel aserto que el vizconde de Eza, patricio soriano, pronunció en la II Asamblea Veterinaria en 1907: "Sin riqueza no hay patria, / sin agricultura no hay riqueza; / sin ganadería no hay agricultura y / sin Veterinaria no hay ganadería".

El Colegio de Soria había acordado en septiembre de 2008 nombrar colegiados de honor a José Manuel Etxániz por su contribución a la edición del libro conmemorativo antes mencionado; a Antonio Anguiano (director de la agencia de AMA en La Rioja y coordinador de La Rioja, Navarra y Soria), por su apoyo al Colegio y el colectivo veterinario; y a José González de la Aleja (fundador y director general de Felixcan) por su impulso al desarrollo de la identificación animal. Los tres recibieron la placa que acredita su condición colegial honoraria. El centenario se clausuró con una cena de gala en el Palacio de los Condes de Gómara. Al día siguiente, 13 de junio, se procedió a la inauguración de las nuevas instalaciones del Colegio, situadas en la Avenida de Navarra, 4 -2ª, Soria. ■



José González de la Aleja, fundador y director general de FELIXCAN, recibiendo su colegiación de honor de manos del presidente de la Asociación Mundial Veterinaria (Tjeerd Jorna)